

« Comment changer une constitution ? Les nouveaux processus constitutants », c'est le titre d'un nouveau livre publié chez nos frères québécois, sous la direction de Eugénie Brouillet et Louis Massicotte, qui devrait bien intéresser les citoyens constitutants apprentis que nous sommes ☐

Merci à Benoît qui nous a signalé ça dès le mois de juin (j'avais complètement raté ça) et merci à Catherine et Léo qui l'ont remis sur le dessus de la pile, et exposé dans le (très précieux) wiki des GVs pour qu'on ne le rate pas :

http://wiki.gentilsvirus.org/index.php/Comment_changer_une_constitution_%3F

L'auteur résume son propos :

<http://youtu.be/pLHBEuC2u4o>

Je viens à peine de commander ce livre, je ne sais donc pas encore ce qu'il vaut vraiment, mais je suis sûr qu'on va y trouver des tas de choses utiles pour notre réflexion sur la nécessité absolue d'un processus constituant *populaire* pour établir une démocratie digne de ce nom.

Extrait du livre :

[Comment changer une constitution ? Les nouveaux processus constitutants](#)

Bon, et nous... il faut qu'on écrive un livre — théorique et pratique — sur les ateliers constitutants ☐

hum ☐

Fil Facebook correspondant à ce billet :